
Siracusa.  Riqualificazione
viale Tisia, speranza e paure
per il progetto
Nonostante  la  cancellazione  dei  fondi  destinati  alla
riqualificazione  delle  periferie,  c’è  una  speranza  per  il
progetto che riguardava viale Tisia. E passa per una intesa
trasversale romana tra amministrazione comunale e Movimento 5
Stelle.
L’emendamento  al  Milleproroghe  tanto  criticata  consente,
infatti, di mantenere in vita gli stanziamenti per i progetti
già esecutivi e per i quali possono anche essere eventualmente
utilizzati i residui attivi. Il Comune di Siracusa, però, non
ha somme di quel tipo disponibili. A Roma ha comunque trovato
una  sponda,  nell’interesse  preminente  della  città,  nel
parlamentare pentastellato Paolo Ficara che ha aggiornato il
sindaco Francesco Italia sulla possibilità di far rientrare
l’ambizioso  progetto  di  riqualificazione  della  zona
commerciale  tra  quelli  per  i  quali  il  governo  garantirà
comunque copertura, dopo il taglio dei fondi periferia.
Ma  dall’opposizione  frena  gli  entusiasmi  il  consigliere
comunale  Salvo  Castagnino.  “Mancano  dei  pareri  e  manca
l’esecutività  del  progetto”,  spiega.  Due  cose  che
condannerebbero il progetto a rimanere solo sulla carta. “Il
presidente del Consiglio Comunale ha l’obbligo di convocare
entro venti giorni una seduta per trattare il tema, dopo la
mia  richiesta  urgente.  Spero  siano  presenti  in  aula  i
dirigenti e gli assessori insieme ai deputati nazionali e
regionali”.
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Siracusa.  Ostello  della
Gioventù  di  Belvedere,
rifatto per tenerlo chiuso?
Una  soluzione  per  l’Ostello  della  Gioventù  di  Belvedere,
ristrutturato  anni  addietro  ma  rimasto  sempre  chiuso.
Proprietaria dell’immobile è l’ex Provincia Regionale. Lunedì
alle 10:30, davanti all’ingresso, torneranno a sollecitare le
istituzioni Enzo Vinciullo e i consiglieri comunali Salvatore
Castagnino,  Fabio  Alota,  Mauro  Basile  e  Alberto  Palestro.
“Invitiamo tutti i cittadini a partecipare. L’ex Provincia
trovi una soluzione immediata per l’affidamento dell’Ostello
della Gioventù”, dice proprio Vinciullo.
Fra le tante proposte che, in questi anni sono state lanciate,
c’era  anche  quella  di  affidarlo  all’Istituto  Alberghiero
“Federico II” in attesa di un bando o di una diversa ma
definita scelta dell’ente proprietario.
Vinciullo,  Castagnino,  Alota,  Basile  e  Palestro  rilanciano
anche la possibilità di costituire una cooperativa di giovani
disoccupati cui affidare non solo la gestione dell’ostello, ma
anche quella del castello Eurialo.

Siracusa.  Asili  nido
comunali,  rebus  riapertura:
lunedì sit-in delle mamme
Asilo nido comunali, non c’è ancora chiarezza sulla data di
avvio del servizio. E le mamme siracusane toccate dal problema
hanno deciso di darsi appuntamento lunedì mattina alle 9.00
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sotto Palazzo Vermexio. Proprio lunedì sono attese nuove, al
termine di un incontro convocato proprio al Comune. E con un
tam tam sui social, le mamme dei piccoli iscritti agli asili
nido  comunali  stanno  raccontando  a  più  voci  le  loro
preoccupazioni.
Non solo una data certa per la ripartenza del servizio, le
mamme chiedono anche notizie sulle condizioni dei locali che
ospitano i loro bimbi. I casi Montessori e Baby Smile dello
scorso anno scolastico sono un monito. “E’ un problema di
fondi,  d’accordo.  Ma  perchè  a  Siracusa  è  diventato  così
difficile programmare ogni anno la ripartenza del servizio
asili nido comunali e refezione scolastica?”, si domandano in
cerca  di  risposta  alcune  delle  mamme  pronte  a  ritrovarsi
lunedì mattina sotto Palazzo Vermexio.

Siracusa.  Convegno  Aipgt  su
"Nuova  mafia  ed  illeciti
tributari"
L’Associazione  Italiana  Professionisti  della  Giustizia
Tributaria  (Aipgt)  ha  organizzato,  in  collaborazione  con
l’Ordine dei Consulenti del lavoro di Siracusa, un incontro
dibattito  su  “La  nuova  mafia  tra  corruzione  ed  illeciti
tributari: cause culturali e sociali e strumenti di contrasto
al tempo della crisi economica”. Venerdì 14 settembre, dalle
10 alle 13, appuntamento nel salone della Camera di commercio
di Siracusa.
L’incontro  sarà  strutturato  in  due  sessioni.  Nella  prima,
dedicata al tema “la corruzione come modus operandi della
mafia  2.0”,  interverranno  la  deputata  regionale  Rossana
Cannata,  che  è  anche  vicepresidente  della  Commissione
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regionale  Antimafia;  Francesco  Paolo  Giordano,  procuratore
capo di Siracusa; Ida Angela Nicotra, docente ordinario di
Diritto  Costituzionale  presso  l’Università  di  Catania  e
consigliere  dell’Autorità  Nazionale  Anticorruzione;  Renato
Panvino, capo Centro della Direzione Investigativa Antimafia
di  Catania;  Giuseppe  Fornari,  penalista  di  Milano;  Nicola
Grassi, presidente Associazione Antiestorsione di Catania e
Dario Montana di Libera.
Relatori della seconda sessione, che verterà sul tema “Gli
strumenti tributari per la lotta all’impresa criminale. Le
proposte  dell’  AIPGT”  saranno  invece  Ernestino  Bruschetta,
presidente della V Sezione della Corte Suprema di Cassazione;
Fabio Regolo, sostituto procuratore della Repubblica presso il
Tribunale  di  Catania;  Giampiero  D’Alia,  componente  del
Consiglio  di  Presidenza  della  Giustizia  Tributaria;  Andrea
Carinci, docente ordinario di diritto tributario Università di
Bologna; Raffaele Di Ruberto, presidente facente funzione di
sezione della Commissione Tributaria Provinciale di Latina;
Stefano Dorigo, ricercatore e docente di diritto tributario
Università di Firenze; Riccardo Trovato, avvocato tributarista
di Catania e presidente di Aipgt.
Parteciperà  ad  entrambe  le  sessioni  anche  Jacopo  Morrone,
deputato della Lega e Sottosegretario alla Giustizia.
La partecipazione al convegno è gratuita, darà diritto per i
consulenti del lavoro a 4 crediti formativi. Iscrizione via
mail a convegni@aipgt.it.

Siracusa.  Caos  rifiuti,
Progetto  Siracusa:  "città
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lasciata senza informazioni"
Pubblicata oggi la determina per la mini gara di appalto per
la raccolta dei rifiuti, della durata di sei mesi con uno
stanziamento  di  oltre  nove  milioni.  Sono  quattro  le
concorrenti,  tra  cui  l’attuale  gestore  Igm.
Progetto  Siracusa  critica  con  l’amministrazione.  “Con  una
città in ginocchio e maleodorante tra spazzatura e topi, ci
stupiamo  che  l’assessore  non  abbia  sentito  il  dovere  di
confrontarsi  con  i  cittadini  prima  di  far  redigere  il
capitolato che regolerà la raccolta dei rifiuti nei prossimi
sei mesi”, spiega il movimento che ha come leader Ezechia
Paolo Reale.
Attese  maggiori  spiegazioni  sui  miglioramenti  eventualmente
previsti nel bando, “per evitare che la sporcizia ci sommerga
ancora nonostante i cittadini siracusani paghino una tassa sui
rifiuti tra le più alte d’Italia”.
Per quanto riguarda i cassonetti lasciati in esercizio in
alcune aree della città e purtroppo usati come discarica dei
rifiuti di tutti i quartieri dove invece sono stati tolti,
Progetto Siracusa chiede un intervento immediato di tutte le
autorità preposte alla tutela della salute pubblica, “che oggi
fanno finta di non vedere e si girano dall’altra parte”.
Poi la provocazione, diretta alla giunta comunale: “adottate
un cassonetto. Sino a che non sarete in grado di risolvere il
problema  e  fare  partire  correttamente  la  raccolta
differenziata,  sistemate  i  cassonetti  sotto  casa  vostra
anziché  lasciarli  sotto  casa  degli  altri.  È  un’esperienza
forte, che vi farà comprendere l’importanza di curare gli
interessi della città e le conseguenze che derivano dal non
saperlo fare”.
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Tentato omicidio, fermato il
presunto  autore:  si
nascondeva a Solarino
E’ stato rintracciato a Solarino e posto in stato di fermo dai
carabinieri il presunto autore del tentato omicidio commesso
ieri sera a Francofonte. Si tratta di Daniele Lo Presti, 33
anni.  Aveva  cercato  di  nascondersi  presso  amici,  la  cui
posizione è adesso al vaglio degli investigatori.
Motivi di carattere familiare alla base del gesto. A volto
scoperto, attorno alle 21.00 di ieri sera, avrebbe esploso
quattro colpi di pistola all’indirizzo di un pregiudicato di
Francofonte di 38 anni, in via Emanuele Filiberto.
Solo uno dei quattro colpi ha raggiunto la vittima all’addome.
Trasportato  d’urgenza  all’Ospedale  di  Lentini  è  stato
sottoposto  ad  intervento  chirurgico.  Si  trova  in  prognosi
riservata ma fuori pericolo di vita.

Siracusa.  La  Biblioteca
comunale  chiama  la  scuola:
insieme per la lettura
Con un pensiero rivolto a Pino Pennisi, anima storica delle
attività  della  biblioteca  comunale  recentemente  scomparso,
sono  state  presentate  questa  mattina  le  nuove  attività
destinate alle scuole. Dalla scuola dell’infanzia alle media,
previsti percorsi e attività ludico-didattiche per scoprire –
anche attraverso la scuola – il piacere della lettura. Le
scuole  possono  aderire  contattando  la  direzione  della
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biblioteca comunale con cui valutare se svolgere le attività
nelle loro sedi o raggiungere la biblioteca comunali in via
dei Santi Coronati.
“Dimostrazione  della  vitalità  culturale  della  biblioteca”,
spiega l’assessore alla Cultura, Fabio Granata.

Le attività gratuite proposte vanno dalle visite in gruppo
autogestite  (scuole  dell’infanzia  e  del  primo  biennio
elementare), alle “Avventure in Bibilioteca” alla scoperta del
mondo del libro con giochi e lettura (IV elementari); c’è
posto anche per “La Biblioteca va a scuola, la scuola va in
Biblioteca” (III elementari), ogni settimana un incontro a
scuola ed uno in biblioteca; e poi ancora “Progetto lettura” e
“Sulle tracce di Vittorini” (per le scuole medie), il torneo
di lettura “Attenti…al libro” per elementari e medie.
Le scuola hanno tempo fino alla fine di settembre per aderire
alle attività proposte dalla biblioteca comunale, da ottobre
al via.

Siracusa.  Vertenza  Set
Impianti,  c'è  l'accordo  in
Confindustria
Sindacati moderatamente soddisfatti dopo la sigla del verbale
di accordo che dovrebbe finalmente chiudere la lunga vertenza
Set Impianti. Dopo l’azione di volantinaggio sotto la sede di
Confindustria, a Siracusa, l’incontro con le parti. Poco dopo
le 15.30 l’intesa.
I 123 dipendenti ex Set Impianti passano al Consorzio Synergo
con  contratto  a  tempo  indeterminato,  a  far  data  dal  15
settembre. Gli ingressi saranno progressivi ed in base alle
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volture dei contratti di appalto con le committenti della zona
industriale ma ai 123 lavoratori verrà comunque garantito lo
stipendio dal 15 settembre. Per il periodo dal 15 agosto al 14
settembre  i  sindacati  e  l’azienda  troveranno  un  ulteriore
accordo per una forma di pagamento dei lavoratori.

Augusta.  Guardia  Costiera,
sospesa  l'attività  di  un
ristorante-pizzeria
Sospesa l’attività di un ristorante/pizzerie di Augusta. La
Guardia Costiera megarese non ha fornito maggiori indicazioni
se  non  quelle  relative  alle  contestazioni  mosse  dopo  i
controlli. Ad insospettire i militari, lo stato delle celle
frigorifere, definito “non ottimale”. I dubbi sulle condizioni
igienico  sanitarie  hanno  richiesto  l’intervento  del
dipartimento di Augusta del Servizio Sanitario che ha poi
disposto la sospensione dell’attività.
La Guardia Costiera ha anche sequestrato 20 kg. di pescato
privo di tracciabilità, elevando contestualmente una multa di
1.500 euro.

Studenti  pendolari,  due  bus

https://www.siracusaoggi.it/augusta-guardia-costiera-sospesa-lattivita-di-un-ristorante-pizzeria/
https://www.siracusaoggi.it/augusta-guardia-costiera-sospesa-lattivita-di-un-ristorante-pizzeria/
https://www.siracusaoggi.it/augusta-guardia-costiera-sospesa-lattivita-di-un-ristorante-pizzeria/
https://www.siracusaoggi.it/studenti-pendolari-due-bus-da-portopalo-soluzioni-anche-per-noto-avola/


da Portopalo; soluzioni anche
per Noto-Avola
Risolto il problema degli studenti pendolari di Portopalo.
L’Ast ha messo a disposizione due autobus per collegare sin
dalle  7  Portopalo  a  Pozzallo,  Modica,  Ispica,  Pachino  e
Marzamemi. Potranno così raggiungere i centri limitrofi dove
frequentano le scuole superiori. A seguire la vicenda, sino
alla  positiva  conclusione,  è  stata  la  deputata  regionale
Rossana Cannata. “Grazie alla costante presenza dell’assessore
regionale alle Infrastrutture e alla Mobilità, Marco Falcone,
al direttore generale dell’Ast, oltre ovviamente all’impegno
del sindaco di Portopalo, Gaetano Montoneri e dell’assessore
alla Pubblica istruzione Mary Lupo, i genitori degli alunni
pendolari avranno un giusto supporto fisico extraurbano oltre
che  un  abbattimento  dei  costi  del  trasporto  dei  figli  a
carico”.
Prossimo passo, mentre molte scuole stanno già riaprendo le
loro porte, è la tratta Avola-Noto.
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